

KATHREIN Broadcast GmbH jetzt auch in der Rundfunksendertechnik aktiv

KATHREIN Broadcast GmbH, Rohrdorf, 1. Juli 2021

KATHREIN Broadcast ist als verlässlicher Antennenspezialist seit über 65 Jahren ein wichtiger Partner für Betreiber von Rundfunknetzen in Deutschland und in der ganzen Welt.

Seit April 2021 verfügt KATHREIN Broadcast jetzt auch über Kompetenz in der Rundfunksendertechnik durch die Übernahme der entsprechenden Aktivitäten der NC Plan GmbH aus Berlin.

Die NC Plan GmbH hat im Rundfunkbereich in den letzten Jahren eine Vielzahl von Rundfunksendeanlagen erfolgreich ausgerollt und unterstützt Netzbetreiber auch beim Betrieb und Wartung ihrer Sendeanlagen. Zukünftig möchte sich die NC Plan wieder auf ihr Kerngeschäft, die Errichtung von Gebäudefunkanlagen im TETRA Standard, konzentrieren. "Wir freuen uns, dass wir bei KATHREIN eine passende Heimat für unser Rundfunkgeschäft gefunden haben und dass die nahtlose Betreuung unserer Kunden in weiterhin hoher Qualität sichergestellt ist", sagt Detlef Zernick, CEO NC Group.

"Für KATHREIN Broadcast stellt die Erweiterung unseres Angebots im Senderbereich eine sinnvolle Ergänzung dar. Damit können wir nun die gesamte Wertschöpfungskette in der terrestrischen Programmverbreitung abdecken", erklärt Jörg Lippert, Geschäftsführer der KATHREIN Broadcast GmbH.

Dies bedeutet für unsere Kunden: Beratung, Planung und Projektausführung aus einer Hand. Alle Gewerke im Bereich der terrestrischen Sendertechnik wie Installation und Inbetriebnahme von Sendeanlagen, inklusive Kühlung, Weichen und Antennen können nun von KATHREIN Broadcast übernommen werden. Dabei bietet KATHREIN Broadcast nicht nur die gerätetechnische Umsetzung vor Ort, sondern auch die Ertüchtigung der nötigen Infrastruktur am Standort an. Darüber hinaus bietet KATHREIN die Erledigung von messtechnischen Aufgaben, wie Standortgüteprüfungen, BGV-A3-Prüfungen und regelmäßige Qualitätsmessungen an.

"Die Kunden haben sehr positiv auf den Wechsel reagiert, da bei Projekten eine noch bessere Verzahnung der Antennen- und Senderseite möglich ist", freut sich Rainer Frank, der bei KATHREIN den neuen Bereich leitet.



Zur Person RAINER FRANK:

Rainer Frank (55) ist seit dem 01.04.2021 neu im Team der KATHREIN Broadcast GmbH in Rohrdorf und leitet den Vertrieb von Servicedienstleistungen im Bereich der terrestrischen Sendertechnik.

Rainer Frank hat mehr als 30 Jahre Erfahrung im Rundfunkbereich und war lange in verschiedenen Positionen bei einem der größten deutschen privaten Radio- und TV- Netzbetreiber beschäftigt. Zuletzt leitete er bei der NC Plan GmbH den Geschäftsbereich für die Installation und Inbetriebnahme von Rundfunksenderanlagen und gilt als ausgewiesener Experte in der Rundfunkbranche.

Presse- und Unternehmenskontakt:

Wolfgang Niedhammer, Tel. +49 8031 6193 157, wolfgang.niedhammer@kathrein-bca.com